

Un récital vocal accompagné par la guitare et les castagnettes : Danza ! présente les musiques espagnoles jouées dans le Paris baroque. Passions sanguines, âpres plaintes et harangues entraînant prennent vie sur les rythmes de danse, rappelant la place de l'Espagne dans les ballets de cour sous Louis XIV, et l'engouement français pour la fièvre ibérique.

Teaser : https://youtu.be/AEu9_u9yIwo

DANZA !

AVEC

isabelle druet

musiciens du Poème Harmonique
vincent dumestre direction

ÉQUIPE : 8 PERSONNES

1 chanteuse - 5 instrumentistes - 1 accompagnateur
1 admin

Ce programme existe en version à 3 instrumentistes

ÉQUIPE : 6 PERSONNES

1 chanteuse - 3 instrumentistes - 1 production - 1 admin


LE POÈME HARMONIQUE
Vincent Dumestre



MUSIQUES ESPAGNOLES
EN FRANCE AU XVII^E
SIÈCLE